
«...МЫ ЗДЕСЬ ПОТОМУ, 
ЧТО ЛЮБИМ ВАШ ИХ ЛЮДЕЙ»

На прошлой неделе в 
Славутиче работали пред
ставители организации 
«Международное христи
анское сотрудничество». 
Встретиться с ними и по
беседовать было одновре
менно и просто, и сложно. 
Просто - потому что эти 
люди были открыты для 
общения, а сложно — по
тому, Что их день был 
расписан буквально по ми
нутам. Но тем не менее 
беседа состоялась. За зав
траком.

Состав группы был весь
ма разнообразен: в нее
входили и учителя, и лого
пед, и специалисты-яде- 
рщики. Меня заинтересо
вало, как в далекой Аме
рике узнали о нашем 
городе?

бе людям. Например. Боб 
и Бэкки обучают бесплат
но английскому языку, 
Д ж еф и Кэролайн подго
товили и исполняют музы
кальную программу на 
русском и английском 
языках. Джеф и Джон — 
спец иалисты -ядерщ ики , 
они делятся своими зна
ниями здесь, в Чернобыле. 
Марта учит правильному 
произношению. Меня под
готовили к менеджменту 
для организации таких по
ездок.

— Эндрью , в своих вы
ступлениях Вы говорите, 
что привезли в Славутич 
медицинское оборудова
ние. Что им енно?

— Мы привезли лекарс
тва и оборудование для 
больницы в Славутиче и

— Некоторые из нашей 
группы были в Украине 
и до этого,— сказал руко
водитель группы Эндрью 
Маккандлс. - Я  был здесь 
в 1991 году, посетил Чер
нобыль и Славутич. Был 
у вас и старший нашей 
группы пастор Джордж. 
Когда он вернулся в С Ш А , 
то многим рассказал о 
нуждах Славутича. Пастор 
Джордж и я руководим 
одной организацией, кото
рая называется «М ежду
народное христианское со
трудничество». Цель на 
шей opганизации ин
формировать людей в Аме- 
рике о самых насущных 
нуждах и проектах в стра
нах, где есть сложности, 
вклю чая медицинское 
обеспечение. Основная за
дача нашей организа
ции эго  о б о д р я т ь  
людей, нести им надежду 
и рассказать им об Иису
се, знакомить с Библией. 
Мы разговаривали со мно
гими людьми. Мы интере
суемся  различными про
ектами и программами. 
А вторая цель - мы соби
раем всех заинтересован
ных людей, даем им воз
можность посетить разли
чные места и самим по
смотреть. Таким образом 
они могут использовать 
все пожертвования и дары, 
свои способности на служ-

поликлиники в Чернобыле.
 Мы уже много раз оказы
вали помощь в поставке 
медикаментов. И я, и пас
тор Джордж были в Чер
нобыле восемь раз. А в 
больнице Славутича мы 
сконцентрировали наше 
внимание на медикаментах 
для детей — это было 
крайне необходимо. Здесь 
рождается много детей, но 
нет специальной дозиров
ки лекарств для них. Мы 
привезли аппараты для 
ультразвукового лечения, 
несколько больших ящи
ков с детскими лекарства
ми: болеутоляющие, анти
биотики, препараты для 
лечения дыхательных пу
тей, жаропонижающие, а 
также витамины в мелких 
д о з и р о в к а х  - с а м ы и  
широкий спектр лекарств 
для разнообразного при
менения, электрокардиог
рафы. Мы ожидаем еще 
один груз — два зубовра
чебных кресла и специ
альный рентгеновский ап
парат.

Я не мог не поинтересо
ваться мнением Гостей по 
поводу развития ядерной 
энергетики в С Ш А  и в 
Украине. В частности, как 
они относятся к тому, что 
Украинский парламент 
принял постановление о 
выводе в 1993 году Черно
быльской АЭС  из эксплуа
тации, в то время когда 
Украина находится в жес
точайших тисках энергети
ческого голода? На этот 
вопрос ответил Джеф Лар- 
ссен.

—  Это действительно 
очень сложная ситуация. 
Сейчас невозможно найти 
полноценную замену тако
му источнику энергии. 
Есть, конечно, более безо
пасные проекты таких

станции, но надо много  
лет и средств, чтобы вопло
тить их в жизнь.

В сердцах людей уже 
поселился страх. Эта 
проблема одинаково остра 
и для Украины и для 
Америки. Люди боятся 
жить рядом с такими 
объектами. Н и кто не хочет  
иметь ядерный реактор у 
себя во дворе...

И напоследок, видя что  
гости уже торопятся, и 
только из уважения к со
беседнику стараются не 
показывать этого, я попро
сил их ответить еще на два 
вопроса.

— Какое впечатление 
произвел на вас наш го
род, его ж ители?

— Люди так доброжела
тельны...

— Что бы вы хотели им 
сказать?

- Я думаю, ответил 
Эндрью, наша основная 
цель, когда мы доставляем 
лекарства, обучаем анг
лийскому языку, раз
ъясняем слово Божье, 
дать людям Славутича, ра
ботникам атомной станции 
надежду. Мы со многими 
людьми общались и, к со
жалению, заметили отсут
ствие веры в будущее.
А мы думаем, что без Бога 
ты никогда не будешь 
иметь надежду. Даже если 
ты богат и живешь в Аме
рике. Я встречал много 
таких зажиточных людей, 
у которых было все, что 
только можно купить. Но 
не было единственного, 
чего не купишь ни за 
какие деньги мира в 
душе...

Я  поблагодарил наших 
гостей и пожелал им успе
ха в их благородном труде.

Интервью брал 
Николай Л О ЗИ Н .

Фото автора.


